

Adolescente tendrá que aprender a conocer los objetos y su ambiente



YAMILETH CÁCERES

Lunes, 24 de Mayo de 2010

Después de la cirugía de cataratas se inicia el otro reto de Milton Chávez, un niño de piel oscura, de complexión delgada y alto. Deberá someterse a un proceso de aprendizaje que le permita identificar los objetos por su nombre.

En los últimos nueve años, para desplazarse y hacer sus actividades diarias ha dependido del tacto, del oído, del olfato y del apoyo de su familia.

Si todo sale bien y los ojos de Milton se abren, deberá adaptarse a otro ambiente, uno que su mente no recuerda.

"Teniendo el sentido de la vista, un sentido con el que no contaba, tendrá que identificar las cosas por su nombre, deberá empezar a conocer el mundo exterior y a desenvolverse en él", comentó el oftalmólogo Alejandro Candray.

El médico manifestó que coordinarán con los miembros de la Asociación Sueños para que colaboren en la etapa de enseñanza para que el proceso sea más formal de la que tendrá en su casa, además requerirá de ayuda psicológica.

"Es un caso excepcional, porque las cataratas, usualmente, se detectan temprano, en una etapa que permiten recuperar un grado de visión aceptable", dijo Candray.